



Halleluja! Ärztechor und -orchester musizierten in St. Kastor

Koblenz. Mit einer in jeder Beziehung üppig besetzten Aufführung des „Messias“ von Georg Friedrich Händel in der Fassung von Wolfgang Amadeus Mozart wurde am Freitag in der Kastor-Basilika die Saison der großen Chorkonzerte zum Jahresende eröffnet: Mit insgesamt 140 Mitwirkenden interpretierten der Deutsche Ärztechor und das Deutsche Ärzteorchester das beliebte Oratorium. Unter der Choreinstudierung von Jan Sielemann und in der Gesamtleitung von Alexander Mottok hatten die musikliebenden Mediziner das Werk eine Woche lang im Jugendgästehaus Oberwesel geprobt, um es anschließend bei Konzerten in Oberwesel und Koblenz zu präsentieren. In Koblenz musizierten Chor und Orchester zu Gunsten von „HELFT UNS LEBEN“, der Hilfsaktion unserer Zeitung.

Rhein-Zeitung Koblenz und Region vom Montag, 31. Oktober 2011